



お茶会報告



2011.3.4

なかむらしげあき
中村茂明

今年度最後のお茶会を豪徳寺駅前のデニースで開催した。この日は天気はよかったが風があつたにも関わらず21名の参加があつた。

今回は固定テーブルで背中合わせの状態のままで座る配置になつてた。前回は横並びで全員が顔を見ながら会話が出来てた。背中合わせだと後ろを振り返つての状態になつてしまい大分体には悪い状況だと思うけれども参加者の中には後ろ向きで会話をしている方も居られた。

テーブルごとの会話になつてしまつたが様々な内容が聞かれた。体調管理の事で花粉症予防はどのようにしているか、あるいは趣味・嗜好の事、又別のテーブルではこれから介助者を探索と考へていらっしゃる方からスタッフに対して探方・介助時間はどのくらい貰えるのかと言うのが聞かれた。あるテーブルでは会話がなかならぶとしていた様子も見られた。

なるべくなら参加者全員が顔を見ながらでないといふと会話が途切れている場面もあつたので、もう少しお茶会の場所を検討して行きたい。

ハンズ通信を読んでいらっしゃる方でスペースが広く車椅子でも移動がしやすく20名くらゐ入れる場所をご存知の方がいらしたらハンズ世田谷までご一報下さい。

ハンズ世田谷としてもお茶会をこれからも続けていきたいと考えています。

事務所開放バザー

2011.1.29 なくもきみえ
南雲君江



買い物帰りに立ち寄りたよ
り、色々な品物を買って帰る方もいた。



奥の部屋ではお茶などを出し
休憩スペースを設けた。

去る1月29日に、第4回目のハンズ事務所開放dayを開催しました。

事務所開放dayのたびに、ハンズ事務所近隣の家々へおしらせ

チラシを手分けしながら配布しています。

特に今回は真冬の開催と言うことで、来てくださる人たちも少ないのかなあと思ひ、それでも女性スタッフが中心に、白玉入りのお汁粉をつくりました。

そうこうしているうちに、ご近所の人たちが立ち寄って下さり

気がつく事務所の中がにぎやかになりました。

当日でもバザーへの物品を持ってきて下さる方や、お茶を飲みながら

おしゃべりしたりととても楽しいひとときでした。

事務所の開放を続けてい中で、近所の人たちとのつながりを

つくってきたいと思ひます。